

PlantaDoce.

Entorno

Los fármacos estadounidenses y alemanes conquistan España: suponen el 33% de las importaciones en 2019

Las importaciones de fármacos estadounidenses a España han crecido un 13,8%, hasta 2.871 millones de euros, según los datos de Icx España Exportaciones e Importaciones.

Juan Carlos Meneses
21 feb 2020 - 04:56



Alemania y Estados Unidos son los primeros proveedores de medicamentos a España. Entre los dos países, aglutinan el 33% de las importaciones, ingresando 5.462 millones de euros en 2019, según los datos publicados por Icx España Exportaciones e Importaciones.

En 2019, las importaciones de fármacos estadounidenses a España han crecido un 13,8%, hasta 2.871 millones de euros. Esta subida contrasta con las caídas de los últimos años: en 2016, las importaciones desde Estados Unidos cayeron un 16,1%, en 2017 la bajada fue del 9,8% y en 2018 del 3,6%. Con estos movimientos, en 2019 los

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/los-farmacos-estadounidenses-y-alemanes-conquistan-espana-suponen-el-33-de-las-importaciones-en-2019>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

españoles han gastado 28 millones menos en fármacos estadounidenses respecto a 2016.

Respecto a Alemania, las importaciones de fármacos han crecido un 4,5%, hasta alcanzar 2.590 millones de euros. Las compras de medicamentos a los alemanes llevan creciendo dos años. En 2017 registró un alza del 0,8%, mientras que en 2018 el aumento fue del 16,6%

En 2018 España compró medicamentos a Singapur por un valor de 73,7 millones de euros, mientras que en 2019 ha desembolsado 207,1 millones

En el tercer puesto del ránking se encuentran “los países de la Unión Europea sin determinar”, que el Icx pronto deberá analizar uno a uno porque han aumentado de forma importante su presencia en las importaciones de farma españolas.

En 2019, las compras desde España a estos estados del club europeo sin determinar aumentaron un 145%, alcanzando 1.889 millones de euros. Estas importaciones llevan creciendo desde 2016, cuando marcaron un ascenso del 13,6%. En 2017 el alza fue del 11,1%, mientras que en 2018 crecieron un 41,1%.

Por el contrario, las importaciones de fármacos suizos han caído un 19,1% en 2019, contrastando con el alza del 36,8% del año anterior, cuando registraron un alza del 36,8%. En términos absolutos, Suiza vendió medicamentos a España por 1.333 millones de euros.

En el decimotercero puesto del ránking nos encontramos con un ascenso muy pronunciado: en 2018 España compró medicamentos a Singapur por un valor de 73,7 millones de euros, mientras que en 2019 ha desembolsado 207,1 millones. Esta diferencia de gasto supone un ascenso del 181%. Es decir, ha multiplicado su valor por casi tres veces.